
Unab analizará zonas con posibles riesgos de remociones en masa del Gran Concepción

Luego de ocurridos los últimos sistemas frontales que dejaron más de 12 mil familias con algún tipo de afectación en la Región, y el latente riesgo de remociones en masa, el Ministerio de Obras Públicas y la Universidad Andrés Bello (Unab) desarrollarán estudios para identificar zonas con posibles riesgos de esa índole en la intercomuna.

El geólogo y académico Unab, Cristian Vera, fundamentó este trabajo en que “esta integración permite desarrollar una cartografía robusta y precisa que mejora significativamente la capacidad

de previsión, respuesta y planificación territorial frente a los riesgos naturales en la región. Todo el material generado será parte, además, de una plataforma digital con información disponible para la toma de decisiones.

La delegada Daniela Dresdner planteó que “acá estamos teniendo situaciones cada vez más adversas respecto de la climatología, respecto de catástrofes, y eso es algo que no esperamos que vaya a detenerse, sino que más bien vaya en un camino de aumento”. La entrega del reporte de este trabajo está fijada a marzo de 2025.



La ruta de la Madera fue una de las principales afectadas.

